

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

**'LÁZARA' DE CUAUHTÉMOC**

# LEVÁNTATE Y ANDA...

## NO ESTABA MUERTA, ANDABA DORMIDA EN EL CAMELLÓN

SAMUEL LUNA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Vecinos y transeúntes de la Colonia Felipe Pescador, en la Alcaldía Cuauhtémoc, reportaron a los números de emergencia una persona sin vida la mañana de ayer... pero se trataba de una mujer en situación vulnerable durmiendo en la vía pública.

Cerca de las 10:00 horas, sobre la cabecera del camellón del Eje 2 Norte y su esquina de Avenida Paseo de La Reforma, la mujer en situación de calle pernoctaba cubierta de una manta térmica.

Al no moverse en bastante tiempo, la gente se alarmó llegando al grado de pedir el apoyo de policías preventivos y una ambulancia.

Tras llegar al sitio, paramédicos y agentes se percataron que la mujer, de unos 35 años, estaba con vida y que se encontraba durmiendo, sin presentar alguna lesión o problemas de salud, por lo que se retiraron.

El llamado movilizó a más ambulancias e incluso, a medios de comunicación... pero fue falsa alarma.

"Un fotógrafo se acercó a ver si estaba muerta, la movió un poco y

la mujer se movió, entonces soltó una risa y se retiró", señaló un vecino.

Para las 16:00 horas, personas reportaron en grupos vecinales que el "muerto" aún estaba en el sitio, pero posteriormente se confirmó que era la mujer que seguía durmiendo.



La mujer en situación de calle aplicó la de... "y sin embargo se mueve".



■ Paramédicos y polis que llegaron a la Colonia Felipe Pescador, pronto notaron que estaba vivita y durmiendo.

